



CHEVALIER, EN SON TEMPS...

Sa vie:

Ami et fidèle compagnon de Jules Chevalier depuis ses années de séminaire, le P. Piperon, a écrit à son sujet que lorsqu'il s'est laissé imprégner par la vision de Jésus venant de son Cœur, révélation ultime de l'amour de Dieu pour le monde, sa vie a considérablement changé et il a entamé un processus qui l'a amené à être bon, à surmonter ses attitudes sèches et distantes envers les autres ; tendre et compatissant, surmontant sa sévérité et son extrême austérité ; toujours prêt à pardonner et à s'excuser. L'abbé Piperon disait que si quelqu'un voulait obtenir quelque chose de Jules, il fallait qu'il devienne son ennemi. Cette expérience existentielle de Chevalier l'a amené à penser que, si la connaissance de l'Amour de Dieu révélé dans le Cœur du Christ l'a tellement changé, la même chose pourrait arriver au monde s'il connaissait l'Amour sans limites de Dieu. Et il s'est mis en route avec son caractère et son tempérament renouvelés par l'amour pour œuvrer pour un monde nouveau : « Que le Sacré-Cœur de Jésus soit partout aimé », telle était sa devise et est notre devise de Congrégation.

Ses paroles:

"Quand votre Cœur sera totalement formé par l'amour de tous les cœurs et par leur fusion en un seul, ce sera le royaume de la paix dans la justice et la vérité" (Mgr Baudry, cité par Chevalier, S 84).

"Du Cœur du Verbe incarné, transpercé sur le Calvaire, je vois naître un monde nouveau..." (Cf. S119). "Jésus est l'homme nouveau. Dans son cœur humain, Dieu s'offre aux hommes comme modèle à imiter, comme exemple à suivre et se présente à eux comme la source des vertus" (S 20).

"Il ne suffit pas que Jésus donne à l'humanité une certaine ressemblance avec lui-même. Cela suffirait pour l'honneur et le bonheur des hommes, mais cela ne suffirait pas pour la bonté infinie de Dieu. Dieu veut quelque chose de plus, et par amour. Il se donne à nous" (Cf. S 240).

"Quand Dieu veut une œuvre, les obstacles sont pour lui des moyens. Il se moque de la sagesse humaine; il confond ses prévisions; il rappelle à la vie ce qui, selon elle, ne devrait jamais voir le jour; il développe et fortifie dans la fécondité ce qu'il avait condamné à mourir"(J. Ch. 1870).





CHEVALIER, POUR AUJOURD'HUI...

Parfois, nous nous demandons, en regardant notre réalité, où allons-nous ? Nous ne pouvons nier ce découragement qui nous envahit parfois. Nous savons en lisant la Genèse que Dieu a laissé toute la création entre les mains des êtres humains. Et nous voyons ce que nous avons fait et ce que nous faisons avec et pour cela. Nous détruisons notre planète et détruisons l'humanité. L'Apocalypse nous parle de la solution et du triomphe final. **En vivant la spiritualité du cœur, nous découvrons que le nouveau a déjà commencé, c'est chez des personnes concrètes qui croient au pouvoir de l'amour. Dieu est amour et nous sommes créés à son image et ressemblance. Dans l'amour, nous trouvons la force du changement pour un monde nouveau : « Quelque chose de nouveau se lève, tu ne le vois pas ? (Is 43, 19), dit l'Écriture, et nous sommes les témoins et les instruments de cette chose nouvelle.**





PRIÈRE POUR LE MOIS

"Je t'ai aimé d'un amour éternel,
me dit Dieu.
À moi, à moi en particulier.
Dieu m'a aimé ainsi.
Moi, un pécheur.
Dieu et moi, quelle distance !
L'infini et le néant.
Et ce néant, Dieu l'a aimé".
Je t'ai aimé d'un amour éternel,
nous dit Dieu.
A nous en particulier,
comme chacun de nous.
Dieu nous aime.
Nous sommes choisis, nous sommes aimés
et Dieu nous montre sa proximité,
sa tendresse, son pardon
et affirme que tout ce que
nous faisons aux autres, nous le lui faisons.
En aimant, nous changeons le monde.

Amen.

(R17-18)

